

料。開館時間は午前9時
〜午後5時。
(若槻)

阿知須共立病院の工藤外科部長 がんとどう向き合うか 佐山交流センターで講演

がんとの向き合い方を
テーマにした講演会が9
月28日、山口市佐山の佐
山地域交流センターであ
り、阿知須共立病院（三
好正規院長）で外科医師
をしている工藤明敏診療



部長・外科部長（63）が、
地元住民ら85人に正しい
治療を受ける大切さなど
を訴えた。阿知須地域づ
くり協議会（西村克己会
長）主催。

がんについて講演する工藤医師と聴講する地域住民ら
（佐山地域交流センターで）

工藤医師は地域の健康
長寿を目指して、市内や
宇部市を中心に毎年2回
講演をしている。

今回は、がんにかかっ
た著名人の中から4人を
挙げ、それぞれの治療方
法を紹介した。

元プロレスラーの北斗
晶さんは毎年検査を受け
ていたが、乳がんを発見
したときには2ヶ月にまで
進行していた。手術後も
抗がん剤治療を続けて再
発防止に努めている。

工藤医師は「検査は万
全ではない。抗がん剤な
どで5年以上生きるため
の工夫が必要だ。民間療
法はあまり頼らず、病院
や本から正しい知識を得
て」と話した。（若槻）

13日 温泉酒

日本酒の
第7回
「つり」は、
から山口市
辺で開かれ
員会主催。
嘉川の本
門前2丁
造、宇部市
造場、山陽
山酒造など
酒造が参加
チケット
00円、当
湯田温泉館
設「狐の足
売店、山口
ター（YC
取り扱って
問い合わせ
員会（電話
09-35